

共 育



7月号②

宝達志水町立志雄小学校
TEL 29-2052
FAX 29-2069

ホームページは
こちらから

学校ホームページ 宝達志水町立志雄小学校
学校メールアドレス web-ss@hodatsushimizu.jp

校長 宮下 慶子

めざす児童像 進んで学び、よく考える子 思いやりのある心豊かな子 明るく元気な子
学校と家庭、地域が共に健全な児童の育成を目指しましょう。



実りある夏休みに 成長の夏 安全な夏

1学期中には、たくさんのご協力・ご支援を
いただきました。心より感謝申し上げます。

こんにちは、校長の宮下です。蒸し暑い日が続いています。工事のためエアコンがつかない部屋があったり大きな音がしたりと不便なこともありますが、子ども達は元気に学校生活を送っています。

もうすぐ長い夏休みがスタートします。子ども達にとってウキウキする夏休みです。7月19日(金)は、1学期終業式、その後は、39日間の夏休みです。この夏休みが、子ども達の心や体、そして頭を成長させる夏休みになって欲しいと思います。

学習面では・・・夏休みにしかできないことに時間をかけて取り組むチャンスです。科学作品や応募作品など夏休みの宿題があります。締め切りに間に合うように、丁寧に取り組むようにしてください。

体力面では・・・ラジオ体操に参加させましょう。早寝早起きのリズムは、2学期につながります。

3食しっかり食べて、プールにも泳ぎに来て、暑さに負けない体づくりと体力向上を目指しましょう。

生活面では・・・チャイムの無い生活になります。家の手伝いに取り組みせてください。

家の仕事を1つか2つ決めて、続けるように後押しをお願いします。

お知らせ

【夏休み中の学校閉庁日】8月13日(火)～16日(金)の間、緊急なことがあれば、町教育委員会へ電話をしてください。(学校教育課Tel:29-8300)

不審者対応訓練と防犯教室で いざという時に備えました。

7月10日、羽咋警察署の山田さんと高松さんをお迎えして、不審者対応訓練と防犯教室が行われました。体育館から、警察署員さん扮する不審者が校舎に侵入したという想定で行われました。

教職員が、不審者役の警察官に声をかけながら、巡査到着まで、児童が避難した施錠された教室への移動を阻止しました。教室の志雄っ子は騒ぐことなく、落ち着いて行動することができました。

その後の防犯教室では、合言葉の「いかのおすし」を確認した後、不審者に連れ去られそうになったら、**大声を出すこと・防犯ブザー**を使うこと、不審者の**腕を振り払う技**を使うこと等を教えていただきました。夏休み前に、ご家庭でも、お子さんと確認してみてください。

すぐにげる



いかない



のらない



おおごえでさけぶ



しらせる



6年生の図工作品を 紹介します！ part②

6年生は、図工の時間に、ポーズ芯と紙粘土を使って、「興味のある職業や部活動・好きなこと」をテーマにした自分の姿を制作しました。

今回はpart2です。前回同様、どの作品も顔の表情や手足の動き、楽器やフライパン等の小道具もとても丁寧につくられていて、今にも動き出しそうです。

【お花屋さん】



【画家】



【吹奏楽】



【シェフ】



【野球】



【パルクール】

【バレー】



【バスケット
ボール】



7/8 1年生

鍵盤ハーモニカデビュー



7月8日の音楽は、開隆堂の喜多先生をお招きしての1年生にとって、初めての鍵盤ハーモニカレッスンの時間でした。息の吹き込み方や、指の代わりに舌を動かしてかっこよく聞こえる技を教わりました。ホースをかまない、ふりまわさない、のばさない「約束」や「演奏するときの姿勢」も丁寧に教えていただきました。たくさん練習して上手になるといいですね。

7/11 2年生、 生活科の学習で町探検へ



7月11日、2年生は5チームに分かれて町探検に出かけました。地域の場所と自分との関わりを見つけ、親しみをもって適切に利用したり、安全に生活したりする力を身につける学習です。

地域のみなさんに、大変お世話になりました。ありがとうございました！

たにぐち 南部・中央保育所
志雄駐在所 志雄郵便局
さくらドーム・町立図書館



七夕によせて、中央階段下に子ども達が願いごとを書いた短冊が掲示されています。ご来校の際ご覧ください。

